

05.01.2007 - 13:45 Uhr

Retour en eaux calmes pour l'Association Vacances

Berne (ots) -

La conversion de l'Association Vacances en une société anonyme est effective. La Feuille Officielle Suisse du Commerce a publié aujourd'hui l'inscription de la nouvelle forme juridique, qui permettra de mettre définitivement en oeuvre les décisions prises à une écrasante majorité par l'assemblée des créanciers du 1er juin 2006 en vue de l'assainissement de l'Association Vacances. La société inscrite sous le nouveau nom "POSCOM Ferien Holding AG" continuera de proposer ses prestations sous la marque "Votre Association Vacances". La conversion des prêts en actions devrait avoir lieu au mois de février/mars déjà en parallèle à une augmentation du capital. Le nombre réjouissant de réservations confirme que la confiance des clients envers le voyageur est restée intacte. Le nouveau CEO devrait également être prochainement sous contrat.

Après les turbulences financières qu'elle a connues l'an passé, l'Association Vacances navigue à nouveau en eaux calmes. "La transformation de l'Association Vacances en une société anonyme est la seule solution pour permettre la poursuite de l'entreprise en tant que tour-opérateur performant sur une base financière solide", déclare Andreas Coradi, représentant des créanciers auprès de l'Association Vacances. La conversion des prêts en capital-actions avec augmentation du capital, décidée à l'assemblée des créanciers du 1er juin 2006, est prévue pour fin janvier 2007. "A fin février / début mars, les créanciers seront invités par écrit à échanger leurs titres de créance contre des certificats d'actions", souligne Felix Rutschmann, responsable de l'assainissement de l'Association Vacances et président du conseil d'administration de POSCOM Ferien Holding AG. Il se réjouit que les dispositions du droit des sociétés anonymes s'appliquent désormais à l'Association Vacances et que la nouvelle forme juridique favorise "une organisation adaptée à la taille de l'entreprise". Un point important, tenant compte des cinq propres complexes hôteliers en Suisse, de deux en Espagne et d'un en Italie, de plus de 400'000 nuitées enregistrées par année et de près de 9000 actionnaires. L'Association Vacances continuera également de programmer des circuits, des vacances en péniche et des croisières qui seront proposés, comme c'était le cas jusqu'ici, sous la marque "Votre Association Vacances".

La fidélité des clients garantit l'avenir de l'Association Vacances

Les chiffres enregistrés au niveau des réservations prouvent que les clients croient en l'avenir. Malgré l'année de crise qu'a vécue l'Association Vacances en 2006, les hôtels suisses présentent pratiquement les mêmes chiffres d'affaires que l'an passé pour un nombre de nuitées stable, les complexes hôteliers étrangers enregistrant même une hausse des nuitées de 3 pour cent environ. Les résultats exacts pour 2006 ne sont cependant pas encore disponibles.

La saison 2007 a bien démarré. L'occupation des hôtels helvétiques est conforme aux prévisions et devrait, cette année aussi, se situer largement au-dessus de la moyenne de la branche. L'état des réservations s'avère également très positif dans les hôtels en Méditerranée. "Cette situation nous permettra de continuer à proposer des vacances à des prix avantageux", relève Felix Rutschmann.

La direction bientôt au complet

Les affaires de la nouvelle société anonyme sont dirigées ad interim par Esther Schawalder et son suppléant Kevin Kunz. Steve Beck est responsable du marketing, Christian Mosimann occupe désormais le poste de directeur financier et Oswald Zurbruggen est en charge du marketing et de l'administration des hôtels suisses. Selon Esther Schawalder, le poste de directeur pour POSCOM Ferien Holding AG a déjà été mis au concours et la procédure de sélection est en cours. Aucun licenciement n'est prévu et POSCOM Ferien Holding AG est heureuse de pouvoir compter dans toutes ses entreprises sur les services de collaborateurs de longue date. "Ils constituent un capital important de notre organisation et contribuent largement à notre "esprit Association Vacances", se plaît à souligner Esther Schawalder.

Jeune clientèle en point de mire

L'Association Vacances a aussi décidé d'illustrer sa nouvelle orientation par le biais de sa présentation visuelle. Les préparatifs liés au nouveau site Internet et à l'introduction de possibilités de réservation directe tournent ainsi à plein régime. Ces démarches ont notamment pour objectif de toucher une clientèle plus jeune. Le nouveau partenaire Ochsner Sport, qui encadrera à l'avenir les camps de course à pied en Sardaigne et à la Costa Brava en collaboration avec les professionnels d'Asics, contribuera également à promouvoir cette image.

Contact:

RA Felix Rutschmann, c/o Ritter & Schwaibold Rechtsanwälte, Zurich
Responsable de l'assainissement de l'Association Vacances et
Président du conseil d'administration de POSCOM Ferien Holding AG
Tél.: +41/44/217'70'10
Mobile: +41/79/414'54'30

Esther Schawalder
Directrice ad interim et administratrice de POSCOM Ferien Holding AG
Mobile: +41/79/467'81'44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010735/100522399> abgerufen werden.